



学ぶ 伸びる 育つ

中央っ子

たくましく

第3号
令和6年5月27日
中央小学校
文責 上原

ご声援ありがとうございました

五月二十五日(土)、素晴らしい天気にも恵まれ、「笑顔と感動であふれる 史上最高の運動会を創り出せ!」のスローガンのもと、令和六年度「中央小学校運動会」を開催することができました。

開会式では、一年生代表児童による開会の言葉に始まり、各団団長の力強い誓いの言葉で、運動会に臨む気持ちも高まりました。

開会式後の各学年の徒競走では、一人一人が力を出し切り、全力で走る姿が見られました。勝利に向かってがんばる走り、皆さんの声援や拍手が送られました。

「応援合戦2024」好きです。中央「改」では、応援団の切れのある演舞と各団の心を



つにした応援が披露されました。また、本年度は、全団合同で中央小を盛り上げる応援もあり、運動会ムードも一気に高まりました。

五年生の「ムーンライト伝説」月にかわって『綱引き』よ」では、お助け隊の必死の走りと一本の綱を引き合う力勝負に大きな声援が送られました。

二年生の「2年 hang-bang-bom」では、三色のキラキラと光る鮮やかなボンポンを手にかわいらしく踊る姿に歓声が起こりました。

三年生の「輝け!3年生本気の目!」では、練習の成果を発揮し、一本の棒を運びながら、台風のように勢いよく運動場を駆け抜け、場内をわかせました。



六年生の「変なリレー」では、各団色からイメージしたものをバトンとするユーモアもありながら、最上級生の力強い走りに、大きな声援が送られました。

四年生の「ダイナミック中央!」では、各団色の法被を身にまとい、太鼓とばちを手に、ゆっくりとした動きと運動場に響く声、力強い決めポーズがかっこよく決まっています。

一年生の「1年生 SHOW TIME」では、音楽に合わせて踊り、全身を使って玉を投げる姿に拍手が送られました。

五・六年生合同による集団演技「大丈夫。俺たち、5、6年が来た。」では、六年生の一糸乱れぬ集団行動に歓声が起こり、途中のユーモアを交えた動きには笑顔とともに拍手が起きました。五年生による組み



体操では、一つ一つの技に真剣に取り組み、技が決まるたびに場内に拍手が起こりました。そして、六年生の旗を使った演技へと続き、高学年の力強さと集団としての迫力と表現力のある演技に大きな拍手が送られました。

プログラムの最後を飾った代表児童による「中央小オールスターリレー」では、抜きつ抜かれつのレース展開に大きな声援が送られました。

運動会を通して、それぞれの種目に全力で頑張る子どもたちの姿、係の仕事など自分の役割をしっかりと果たす姿が見られました。まさに、中央っ子一人一人が輝き、成長につながる運動会だったと思います。前日からの準備、当日の運営や後片付けなど、PTA役員の皆様、保護者の皆様にご協力いただき、感謝申し上げます。運動会を通して、子どもたちが身につけた力を更に伸ばしていくことができるよう、これからも教育活動の充実に努めてまいります。今後も保護者、地域の皆様のご協力、ご支援をどうぞよろしくお願いいたします。

